



TOKYO ROPPOONGI ROTARY CLUB

知り合って、楽しく学ぶロータリー

東京六本木ロータリーカラブ会長

11月はロータリー財団月間です

国際ロータリー第2750地区
創立2004年12月8日
東京六本木ロータリーカラブ

超我の奉仕

国際ロータリーカラブ会長

2005. 11. 7

No. 15

— 卓 話 —

『人間の「潜在能力の科学」の推進』

国際総合研究機構(IRI)副理事長

山 本 幹 男 様



私が34年いた放射線医学研究所では主に生態情報イメージングをやりました。放射線を目に見えるようにして生態情報の取得に応用するものです。今、癌の転移が分かると評判のペットという装置は私たちが26年前に開発しました。この12年間は科学の新しいパラダイムを求めて潜在能力の科学研究の旗振り役を勤めました。人間は、気功や透視、テレパシーなど不思議な潜在能力を持っています。それらは一般には存在していないよう言われますが、現在の科学では原理が説明できないだけです。それを科学的に解説する研究をしてきました。世界の学者を集めた国際学会を創設し、その結果を本や学会誌で発表しています。専門に研究するNPO法人も創設しました。また超党派の国会議員が20名ほどで研究会を作ってきてくださいまして8年間続けております。このように研究とこの分野の発展のために尽くしてきましたが、現在は残念ながら国の予算がほとんど来ていません。来年度予算がない状態に追い込まれまして、支援をお願いしているところです。

これらの解説はノーベル賞10回以上の価値があります。今の物理学の法則では説明できないことを解説するとすごいことに発展します。昔は電気も磁気も分かっていなかったけれど、その原理が分かって皆が使えるようになりました。「気」も「テレパシー」も同じで、科学だけでなく社会の枠組みを搖るがすような変革をもたらす原動力になります。

20世紀までは物質の科学、物質の産業の時代でしたが、21世紀は心とか精神が大切に思われる時代になって、当然科学も「心」を科学する。長者番付の中にもそういう方がいるように、すでに産業も大きく動いています。

昔、地球は平らだと万人が思っていたが違っていた。地球は動かず天が動いていると万人が思っていたがそれも違っていた。20世紀は物質の時代、21世紀は心。この物質と心の間に何か関係があるんじやないか。今までの科学はこれは関係ないという仮説で進めてきたわけですが、関係ありそうだということが分かって来つつあります。科学とは、既存の理論や権威、常識に忠実なことではなく、あくまでも事実に忠実なことが重要です。

放射線医学研究所で予算が一杯あった頃はこの分野では世界有数の研究所で、気功についても科学的に研究し、死にそうな細胞にヒーリングを行う実験では気功師がやったものは明らかに2倍生存率が高いことも立証しました。カードを裏返しにしてそれを推測するときの脳を測ると、脳のヘモグロビン濃度が大きく変化することがわかっています。資料に先ほどの会の予定があります。一般の方も是非おいでいただければと思います。



ニコニコ BOX 報告

水島 裕さん二曲目ロータリーソングも上手に歌って下さり喜んでいます。しばらく次は作りませんので安心して下さい。

小島 篤さん土曜日に当ホテルで私共の社員が社内結婚を致しました。披露宴はアニスで行なわれ、私の席はBテーブルでした。

松本 智さん少しずつ寒くなってきました。風邪に気をつけましょう!!

小笠 裕子さん朝晩の冷え込みが一段と厳しくなってまいりました。皆様、くれぐれもご自愛下さい。

浅田 豊久さんロータリーの友11月号に拙文が掲載されました。「ロータリーの花」紹介記事です。

宇佐見千嘉さん11月も近づいて、一周年となりますね。

山口 富久さん平和を祈念して。

渡辺美智子さん二回続けてお休み致しました。スマゼン!

小西 恭子さん日一日と紅葉がすすみ、秋が深くなって参りました。

工藤 一枝さん先日例会の後、ティーを宇佐見さん、佐藤さん、浅田さん、渡辺さんと楽しかったです。そのお釣りに加えて……そして又の機会を楽しみに。

中山 祥弘さん学生の献血表彰を日赤から、校舎の屋上緑化コンクールの表彰を受けました。感謝。

安井 悅子さん少し時間がかかってしまいましたが、六本木ロータリークラブのホームページがまもなく開設されます。

鈴木 エドワードさん雨のはずが晴ってくれたので。

10月31日	合計	69,000円
	累計	1,010,000円

卓話者の略歴

池田 理代子 様 (劇画家・声楽家=ソプラノ)

東京教育大学(現・筑波大) 哲学科在学中より劇画を描き始め、『ベルサイユのばら』は社会現象ともいえる大ヒットとなり、今もなお国際的な人気を博する。

1999年東京音楽大学声楽科を卒業、現在はソプラノ歌手としてオペラ、コンサート、ディナーショウ、『第九』のソリストとしても活躍中。

2003年童謡や唱歌を収めた初CD『思い出の絵ぼんぼり～歌は美しかった』を、コロンビアからリリース。2005年11月にはマリー・アントワネット自身の作曲による歌曲のCDリリース予定。故・東敦子、宮副芳通、本宮寛子の各氏に師事。

日本ペンクラブ会員。紺綬褒章、東京都知事褒章受章。NHK番組審議会委員。

<http://www.ikeda-riyoko-pro.com>

本日のプログラム
「リラックスして生きる
第2の人生」
劇画家・声楽家
池田 理代子 様

次回のプログラム
平成17年11月14日
「経営寓句の世界」
慶應義塾大学名誉教授
アカデミーヒルズ理事長
高橋潤二郎 様

東京六本木ロータリークラブ

会長 小竹直隆 幹事 小島 篤

会報・広報
委員長 安井悦子

会報・広報
副委員長 渡辺美智子

〈事務局〉〒106-0032 東京都港区六本木6-10-3 グランドハイアット東京内 TEL 4333-8773 FAX 4333-8774

〈例会〉毎週月曜日 午後12:30~13:30

〈例会場〉グランドハイアット東京